

創立100周年記念「体育祭」開催!



9/6.シーハットおおむら!!

創立100周年記念行事の一つである「体育祭」がシーハットおおむらで開催されました。開会式後、来賓や保護者の前で、「100周年記念動画」の放映、ダンス部の演技が披露され早速競技に入りました。競技は、A・B・C3ブロックに分かれ個人・団体の種目で得点を競いました。午後のプログラムでは、

1年生全員の「向陽ダンス」、2年生の「創作ダンス」、3年生の「仮装創作ダンス」が披露され、最後に生徒会種目で大いに盛り上がりました。特に、各学年のダンスは短い時間の準備練習でしたが、それぞれが団結した演技で見る者に大きな感動を呼び起こしました。会場全体が100周年を感じ、次の100年へ向けて新たな決意に繋がりました。

3年生仮装創作ダンス

繋ごう次の100年へ!



美容科



調理科



校長先生挨拶



生徒会長挨拶



福祉科



保育科



1年生向陽ダンス



パティシエ科



看護科



エステティック科



2年生創作ダンス

エステティック科



いま「高校」では!

創立100周年に「活躍!!」

バドミントン部(女子)

全国私立高等学校選抜大会結果 (8/28~神奈川)
予選リーグ敗退 (35位/48校)

全日本ジュニアオリンピック大会結果 (9/20~岩手県)
シングルス: 前山夏里奈 1回戦0対2埼玉
ダブルス: 前山・藤原組 1回戦0対2東京

ソフトボール部(女子)

県高等学校新人大会結果 (9/14~15)
準優勝 決勝戦: 0-1 長崎商業

パティシエ科

「タリーズ賞」受賞 第17回スイーツ甲子園全国大会

2年生チーム”sourire”の坪田桜花さん、岩本麗愛さん、田中日向さんが出場し、「タリーズ賞」を受賞しました。今後「タリーズコーヒー」社と商品コラボ開発し全国700以上の店舗で20万食販売が計画されています。



インターアクトクラブ

「インターアクト年次大会」(8/24大村市)

「国際ロータリー2025年度年次大会」で、向陽高校が「自他共栄」の大会テーマで主催校として大会の運営をしました。



看護専攻科

「第4回ナイチンゲール平和の灯運動」 8/13

この運動は、看護学生が「平和の灯」を繋いで歩くボランティア活動です。本校から看護専攻科1年生4名が参加し、ナイチンゲールの平和を願う思いを灯に乗せて、看護を目指す仲間と共に歩きました。



昭和十九年一月二五日、大村の第二海軍航空廠(しょう・飛行機の製造修理場)が米空軍の爆撃をうけ、東洋一を誇った広大な施設が一時間余で壊滅的に破壊された。この時三〇余名の戦死者が出た。当時学徒動員とか、挺身隊とかいつて、大村女子職業学校(向陽の前身)ほか大村、諫早、島原など県内および県外の

向陽学園常任理事 宮川龍光

“太平洋戦争と向陽学園”

— 四人の御霊・安らかに —

学校からも多数の上級生が先生に引率されて空廠で作業をしていたので、生徒からも多数の犠牲者が出た。本校では本科三年松尾恵美子、平湯辰枝、四年小川良子、向井美代子さんの四名が十五、六歳の若さで散華されたのである。毎年十月四日曜日に、殉職者の慰霊祭が慰霊塔公園で行われ、各校の同窓生も県内外外から参列しておられる。わが向陽の歴史にも、さまざまな激動の時期があった。同窓の尊い血潮が流されたことを忘れぬようにとペンをとった次第である。

10.25「諸先輩方の尊い命が犠牲になったことを忘れない」

向陽高校の前身である「大村女子職業学校」の生徒が学徒動員で作業中、昭和19年10月25日の大村大空襲で若き命を失いました。私達は、15、16歳で亡くなられた諸先輩方の尊い命が犠牲になったことを忘れてはいけません。左の記事は昭和60年2月向陽学園ニュース第2号に掲載された記事です。



<シリーズ>2024年「向陽高等学校創立100周年」を迎えて



向陽高等学校「たちばな同窓会」の活動について



たちばな同窓会は、役員8名と事務局3名の11名で構成しております。2018年より、卒業時各科2名ずつクラスの同窓会世話役(幹事)を選出しています。現在100名の幹事さんがおられます。これからの同窓会運営は、各学年代表幹事2名で構成する「代表幹事会」にもご協力いただき運営できればと考えています。よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、同窓生の皆様には「創立100周年記念事業」募金へご協力を頂きましてありがとうございます。心よりお礼を申し上げます。これからも、向陽高等学校の未来に向けて温かいご支援・ご協力をお願いいたします。皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

たちばな同窓会 会長 高山悦子

中止のお詫び 「たちばな同窓会代表幹事会(総会)」開催について

令和6年度「たちばな同窓会代表幹事会(総会)」は、日程の都合で参加者が少なく中止となりました。次回開催では多くの幹事の皆様の参加よろしくお願いいたします。

※旧校舎(第1~第3校舎)解体前に「校舎見学会」を予定しています。クラスや部活等同窓会の開催いかがでしょうか。